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Zitat von putzi 

Ich wäre damals auch lieber mit Verbeek in die zweite Liga gegangen.

Allerdings glaube ich im Nachhinein nicht dass wir mit Verbeek mehr Punkte geholt
hätten als mit Prinzen. Die Truppe bestand doch zu einem nicht unerheblichen Teil aus
Arschkrampen die zu dem Zeitpunkt schon längst mit uns abgeschlossen hatten.

Ein Neuaufbau unter Verbeek wäre aber intressant gewesen.

Allerdings denke ich auch hier dass er an Bader genauso gescheitert wäre wie Ismael.

Alles anzeigen 

Die richtige Entscheidung damals wäre gewesen Bader zu feuern und mit Verbeek und einem
kompetenten Sportvorstand einen Neuanfang zu machen.

Auch mit Verbeek wäre das NLZ umgebaut worden wie später mit Köllner/Bornemann.

Allerdings muss ich rückblickend zugeben, dass es dann sicher irgendwann wegen Verbeek
Unruhe gegeben hätte. Oder vielleicht besser ausgedrückt wegen Teilen der Presse, die eben
gerne gegen Verbeek schreiben.

Und es ist für einen Sportvorstand sicher auch schwer, mit einem Alphatier wie Verbeek
zusammen zu arbeiten. Vermutlich schwerer als mit einem Alphatier wie Köllner.

Sollten wir dieses Jahr aufsteigen und sollte es das Trainerteam um Köllner schaffen, dass
unsere Mannschaft sich auch spielerisch in der 1. Liga behaupten kann, ist für mich die Trauer
um die damals durch Bader zerstörte Chance, mit Verbeek schneller in die 1. Liga zurück zu
kehren und weniger finanziell abzustürzen, überwunden.
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